

Unser Miteinander an der Augst-Schule Neuhäusel



Schulsong

Klassenräte

Schülerparlament

Kinderrechte

Klassensprecher

Vertrauenslehrer

Schülersprecher

Streitschlichter

Soziale Förderstunden

Eltern

Mobiles Sorgenbüro

Friedensbrücke

Giraffensprache

Stopp-Regel

Schülerzeitung

Neigungsgruppen

Spielehütte

Patenklassen

In der Augst-Schule legen wir Wert auf ein respektvolles und freundliches Miteinander. Dies zeigt sich in unserer tagtäglichen Arbeit, für die uns folgende Grundsätze wichtig sind:

Wir sehen jedes Kind

Die Vielfalt an Bedürfnissen und Eigenschaften hat in unserer komplexen Gesellschaft zugenommen. Auch wenn im System Schule viele Individuen zusammengefasst werden, bemühen wir uns stets darum, jedes Kind in dem zu unterstützen, was es braucht.

Wir verfolgen alle das gleiche Ziel.

Die Förderung und Unterstützung der Kinder beinhaltet einen vertrauensvollen Austausch mit den Eltern. Dabei sind sie die Experten für die familiäre Situation Ihres Kindes, wir die Experten für seine schulische Situation. Es kann dabei durchaus zu unterschiedlichen Einschätzungen kommen, die wir offen, freundlich und lösungsorientiert gemeinsam besprechen möchten.

Wir sprechen miteinander, nicht übereinander.

Jede Lehrerin ist per E-Mail oder über das Sekretariat erreichbar.

Bei Gesprächsbedarf vereinbaren Sie gerne einen Termin. Bitte haben Sie Verständnis, wenn wir aufgrund der vielfältigen Aufgaben nicht am selben Tag zur Verfügung stehen können. Wir melden uns aber immer zeitnah bei Ihnen.

Auch wenn die Klassenlehrerin Ihre Hauptansprechpartnerin ist, wenden Sie sich bitte stets direkt an die betreffende (Fach-) Lehrerin.

Wir sind offen für Unterstützung

Manchmal ist es hilfreich, eine weitere Person einzubeziehen. Dies kann Frau Merz-Seibert, eine Kollegin, die Schulleitung oder ein sonstiger Experte/ eine Expertin sein.